



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le Primat de l'Église orthodoxe russe a félicité le Catholicos-Patriarche de toute la Géorgie Élie II à l'occasion de sa fête onomastique

Le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé au Catholicos-Patriarche de toute la Géorgie Élie II un message de félicitations à l'occasion de sa fête onomastique.

Le texte en est reproduit ici.

Sainteté et Béatitude,

Bien-aimé dans le Seigneur confrère et concélébrant à l'Autel divin !

C'est en toute cordialité que j'adresse à Votre Sainteté mes salutations et mes félicitations à l'occasion de la fête de votre saint patron.

A l'exemple du prophète Élie, défenseur zélé de la foi et de la piété, vous n'avez cessé depuis le début de votre Primatiat d'annoncer la vérité divine aux gens et de vous soucier des fidèles de l'Église de Géorgie que la Providence du Tout-Puissant vous a confiés, vous « efforçant de conserver l'unité de l'esprit par le lien de la paix » (Eph 4, 3).

Par les prières du saint prophète Élie, que le Seigneur continue à vous accorder son aide généreuse dans votre ministère primatial, qu'il vous donne la joie de l'esprit et la santé du corps.

Recevez l'assurance de ma fidèle affection en Jésus Christ.

+CYRILLE,

Patriarche de Moscou et de toute la Russie

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53874/>